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  Anno Scolastico 2016/2017 

 

Verbale del Collegio Docenti n°  6 
 

Il giorno 12 dicembre 2016, alle ore 16.30, presso la scuola primaria De Amicis, si riunisce il Collegio Docenti  
per discutere il seguente ordine del  giorno: 
 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Convenzione con IIS Paciolo D’Annunzio per alternanza scuola lavoro c/o scuola dell’infanzia Maria 

Magnani; 

3. Designazione tutor per docente neo immessa Maini Emanuela; 

4. Criteri formazione classi; 

5. Commissioni a.s. 2016/2017; 

6. Comunicazioni garante privacy; 

7. Iniziative natalizie a fini umanitari; 

8. Organico dell’autonomia e ore di contemporaneità; 

9. Varie ed eventuali. 

Presiede l’incontro il Dirigente Scolastico prof.ssa Lorenza Pellegrini, svolge funzioni di segretario 
l’insegnante Maria Meccariello. 
 
Risultano assenti giustificati: 
Baiamonte Franca 
Belvedere Rosella 
Caruso Carla 
Ciancimino Vita 
Cremona Alessandra 
Dallaturca Monica 
Gregori Elena 
Laurini Vallì 
Loffredi Maria Civita 
Montesanto Eleonora 
Monteverdi Cristina 
Panzera Anna 
Parolini Emanuela 
Patti Carmela 
Russo Loredana 
Varacalli Maria Teresa. 
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Punto 1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
 
Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato all’unanimità, con la seguente variazione: il 
viaggio della classe 5^ B avrà luogo in marzo anziché in maggio. (Delibera n° 1). 
 L’insegnante Bracchi chiede di inserire all’odg  il viaggio d’istruzione delle classi 5° G e 5° H del plesso 
Ongaro: il collegio approva e integra il presente odg, che risulta pertanto così modificato: 
OMISSIS 

9. Viaggio d’istruzione classi 5°G e 5°H plesso Ongaro; 

10. Varie ed eventuali. 

Punto 2. Convenzione con IIS Paciolo D’Annunzio per alternanza scuola lavoro c/o scuola dell’infanzia 
Maria Magnani 
 
Il Collegio, visto il progetto di alternanza scuola lavoro presentato dall’IISS  Paciolo D’Annunzio di Fidenza 
relativo all’accoglienza, a titolo gratuito, presso la Scuola dell’Infanzia Maria Magnani di un’alunna a 
decorrere dal mese di gennaio 2017; preso atto che l’attività di formazione e orientamento del percorso in 
alternanza scuola lavoro è congiuntamente progettata da un docente tutor interno, designato 
dall’istituzione scolastica e da un tutor formativo della struttura, indicato dal soggetto ospitante, 
denominato tutor formativo esterno, considerato che questo progetto si è già rilevato positivo per i 
bambini della scuola nel decorso a.s.   
Delibera n°2 all’unanimità 
La stipula di convenzione con l’IISS Paciolo D’Annunzio di Fidenza per la realizzazione del progetto di 
alternanza scuola lavoro di un’alunna presso il plesso dell’infanzia Maria Magnani. 
 
Punto 3. Designazione tutor per docente neo immessa Maini Emanuela 
 
Il Dirigente chiede al collegio di votare per la designazione dell’insegnante Campanini Letizia  quale tutor 
della docente neo immessa Maini Emanuela. Il Collegio delibera il punto 3 all’unanimità (delibera n° 3).  
 
Punto 4. Criteri formazione classi 
 
Il Dirigente propone di mantenere gli stessi criteri dell’anno scorso con contributi migliorativi; raccomanda 
un corretto ed esauriente passaggio di informazioni tra gli ordini di scuola, dall’infanzia alla secondaria di 
primo grado. A tal proposito l’insegnante Dello Ioio chiede se sia stato utile il lavoro svolto dalla 
commissione verticalizzazione per la formazione delle classi. Le docenti delle classi prime dei plessi Ongaro, 
Collodi e De Amicis ritengono che le informazioni ricevute siano risultate esaustive, sebbene, in alcuni casi, 
ci sia stata qualche incongruenza rispetto a quanto comunicato. 
 L’insegnante Ambrosini propone di inserire tra i criteri un’equa ripartizione delle etnie e l’insegnante Violi 
chiede di inserire, nella stessa classe prima, due bambini provenienti dalla stessa sezione della scuola 
dell’infanzia. 
In particolare, viene  proposto quanto segue: 

- Scuola primaria: equità tra maschi e femmine, limite del 30% dei bambini non italiani, equilibrio dei 

tempi scuola nei vari plessi, equa distribuzione delle varie etnie. Il collegio delibera all’unanimità 

(Delibera n° 4). 

Successivamente il collegio viene invitato a votare in merito alle seguenti proposte: 
1. inserimento di due bambini provenienti dalla stessa sezione dell’infanzia obbligatoriamente nella stessa 
classe prima: 7 voti a favore, 107 contrari, 3 astenuti (il criterio non viene accolto); 
2. separazione dei gemelli previo parere dei genitori: 94 voti a favore, 23 contrari, 0 astenuti (il criterio 
viene accolto). 
(Delibera n. 5). 
- Scuola dell’infanzia: equità tra maschi e femmine, limite del 30% dei bambini non italiani, 2 bambini 
provenienti dallo stesso nido inseriti nella stessa sezione. Il collegio delibera all’unanimità (delibera n° 6). 



Il collegio viene invitato a votare su due proposte: 
1. separazione dei  gemelli senza consultare i genitori:  110 voti a favore, 7 contrari, 0 astenuti; 
2. separazione dei fratelli: 107 voti a favore,  10 contrari, 0 astenuti. 
(Delibera n. 7). 
 
Punto 5. Commissioni a. s. 2016/2017 
 
Vengono individuati i membri delle seguenti commissioni: 
Invalsi: docente referente Vastola, componenti  Gurnari, Gottofredi; 
Verticalizzazione: docente referente Bertinelli, componenti Frati, Bonvini, Cardetti; 
Competenze: docente referente Marchignoli, componenti Guzzo, Bettati, Dello Ioio, Malieni Sira; 
Criteri di valutazione: docente referente Meccariello, componenti Meneghelli, Spiniella; 
Documentazione infanzia: docente referente Cardetti, componenti Chiarelli, Frignani, Violi. 
L’insegnante Dello Ioio chiede se sia possibile nominare un responsabile per le biblioteche dei plessi di 
scuola primaria. Vengono individuate le docenti: 
Bettati (De Amicis); Spagnoli (Collodi); Pezzoni (Ongaro). 
Il collegio delibera all’unanimità (delibera n° 8). 
 
Punto 6. Comunicazioni Garante privacy 
 
Il Dirigente invita a leggere le indicazioni del garante per la privacy pubblicate sul sito. 
Il collegio prende atto. 
 
 Punto 7. Iniziative natalizie a fini umanitari 
 
Il Dirigente informa che il giorno 15 dicembre, alle ore 17.00, si terrà in Comune una riunione in cui 
l’Amministrazione fornirà delucidazioni in merito alla destinazione dei i fondi raccolti per i terremotati e 
consiglia la presenza di qualche insegnante all’incontro. 
L’ins. Chiarelli comunica che il plesso Don Milani devolverà la cifra raccolta all’associazione “Mondo  Nuovo 
Onlus”, che si occupa di adozioni a distanza, e a i terremotati; il plesso Rodari destinerà il materiale di vario 
genere raccolto all’IC di Montottone (Fermo), tramite i Vigili del Fuoco o la Protezione Civile; il plesso 
Magnani devolverà i fondi per i terremotati; il plesso Lodesana assegnerà le sue raccolte alla Caritas di 
Fidenza e ai terremotati; il plesso Collodi donerà le offerte all’associazione “Mondo Nuovo Onlus”  e ai 
terremotati; il plesso De Amicis organizzerà un’iniziativa di solidarietà, gestita dai genitori, in favore dei 
terremotati e delle adozioni a distanza; il plesso Ongaro sosterrà due adozioni a distanza della parrocchia 
San Giuseppe e devolverà una somma per i terremotati attraverso la realizzazione di lavoretti da parte degli 
alunni. 
Il collegio prende atto. 
 
Punto 8. Organico dell’autonomia e ore di contemporaneità 
 
Il Dirigente chiede alle referenti di plesso delle scuole primaria e infanzia se siano riuscite, in caso di 
mancato reperimento del supplente, a gestire le assenze. In alcuni casi (significativo numero di assenze 
concomitanti) la situazione è risultata problematica. 
Per quanto riguarda invece le ore non utilizzate per coprire le assenze, il quadro è il seguente: 

- L’insegnante Morelli  (Collodi) dichiara che, dopo confronto con le insegnanti del plesso, si è deciso 

di mettere a disposizione tutte le ore di contemporaneità per attività di recupero, cercando di 

lavorare a classi aperte e abbozzando un progetto basato sulla reperibilità dei docenti, su chi ha ore 

a disposizione o da recuperare. 

- L’ins. Dello Ioio espone il quadro orario condiviso dai docenti del plesso De Amicis, evidenziando la 

difficoltà di coprire le ore del pomeriggio e rimanda a gennaio la stesura definitiva di un piano 

orario utile a supportare le necessità del plesso. 



- Per il plesso Ongaro, l’ins. Mantero afferma che da settembre le ore di contemporaneità sono state 

usate per le supplenze, ma la criticità maggiore si presenta all’ora della mensa. In caso di necessità 

è stata utilizzata l’insegnante dell’alternativa alla religione cattolica o sono stati divisi i bambini. 

-  L’ins. Frignani fa presente che quando manca una collega, chi può anticipa l’orario e poi si dividono 

i bambini. 

- L’ins.Chiarelli dice di non avere grossi problemi, anche se, a volte, anche al plesso Don Milani 

adottano la modalità di scambio tra colleghi. 

- L’ins. Cardetti  comunica che, all’occorrenza, si dividono i bambini, e la difficoltà principale si 

riscontra al pomeriggio (in relazione alle presenze nel dormitorio). 

- L’ins. Rossi fa presente che all’occorrenza sono stati divisi i bambini e qualche collega ha dato 

disponibilità per le ore eccedenti. 

Il collegio prende atto. 
 
Punto 9. Viaggio d’istruzione classi 5°G e 5°H plesso Ongaro 
 
Il collegio prende atto della richiesta di viaggio di istruzione delle classi 5° G e 5° H del plesso Ongaro (vedi 
allegati agli Atti d’Ufficio) e ne delibera l’approvazione  all’unanimità (delibera n° 8). 
 
Varie ed eventuali 
 
Il Dirigente comunica che: 

a) Il progetto “Bolla i pericoli” non potrà essere realizzato in quanto, successivamente alla proposta, 

l’ASL ha avuto problemi e l’ha rinviato a data da destinarsi; 

b) Il personale non ancora formato in termini di sicurezza (o con le solo 4 ore di base)dovrà effettuare 

i previsti corsi; 

c) E’ in fase di partenza il progetto EDI riguardante il plesso Don Milani (intervento ins. Chiarelli);  

d) Una docente straniera residente a Salsomaggiore, che ha conseguito il titolo all’estero, dovrà 

sostenere gli esami presso la nostra scuola (su designazione dell’UST di Parma). La commissione 

sarà formata da  Bertinelli e Bonvini per l’infanzia, Gurnari e Meccariello per la primaria. 

Non essendosi presentati ulteriori argomenti di discussione, la seduta del collegio viene tolta alle ore 18.27. 
 

       IL SEGRETARIO               IL PRESIDENTE 
(Ins. Maria Meccariello)       (Prof. Lorenza Pellegrini) 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


